

Colombia / MAR 23 2019 / hace 1 día

Nuevo atentado contra oleoducto Trasandino de Ecopetrol

COMPARTIR: [Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#)

Según el reporte de las autoridades, en la noche del viernes se registró la activación de un artefacto explosivo en el Ricaurte, Nariño.



Atentado al OTA en Ricaurte, Nariño, ocasionó caída de crudo al Río Güiza. Foto: Cuenta verificada @ECOPETROL_SA

La estatal petrolera Ecopetrol rechazó este sábado el nuevo atentado contra el oleoducto Trasandino en el departamento de Nariño, fronterizo con Ecuador, el quinto de este año, y anunció la activación de un plan de contingencia para evitar el daño ambiental.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · 22 mar, 2019

#Atención | #Ecopetrol activó plan de contingencia por nuevo atentado al Oleoducto Trasandino en inmediaciones de la vereda San Francisco, en Ricaurte (Nariño). #NoMásAtentados #CuidemosElTubo

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#Atención | Ecopetrol rechaza atentado al Oleoducto Trasandino (OTA), ocurrido en la noche de hoy viernes 22 de marzo en la vereda San Francisco del municipio de Ricaurte, Nariño. La Empresa activó plan de contingencia y dio aviso al Consejo Departamental de Atención del Riesgo. La Empresa está a la espera de que la Fuerza Pública asegure el área para que personal técnico y operativo ingrese al lugar del evento. Al momento del atentado el OTA no se encontraba en operación.

En la contienda del año se han registrado 5 ataques a este sistema de transporte en el departamento de Nariño, 3 ocurridos en Matana, uno en Barbacoas y este último en Ricaurte.

Ecopetrol rechaza enfáticamente estos hechos ilícitos que ponen en riesgo la integridad de las personas, afectan el medio ambiente y afectan el bienestar de las comunidades.

Tumbuco, 22 de marzo de 2019

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y es una empresa integrada en la cadena del petróleo, ubicada entre las 40 petroleras más grandes del mundo y entre las cuatro principales en Latinoamérica. Además de Colombia, en donde genera más del 60% de la producción nacional, tiene presencia en actividades de exploración y producción en Brasil, Perú y Estados Unidos (estado de México). Ecopetrol cuenta con la mayor refinería de Colombia, la mayor flota de la red de oleoductos y puertos del país y está incrementando significativamente su participación en biocombustibles.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todos estos son prospectivos y, como tal, están basados únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de Ecopetrol.

15 personas están hablando de esto

PUBLICIDAD

ESTRENAR SORRENTO 2019

CON TASAS DESDE 0.48% ANUAL

EN UN PLAZO DE 48 MESES

CON TARJETA DE CREDITO

CONOCE MÁS

- MÁS LEIDAS
- Aproximadamente 348 vertimientos hay en Armenia, debate sobre Psmv
 - El Quindío no es ajeno a la llegada de algunos venezolanos que delinquen
 - Cipis se defiende sobre acusaciones de falso plan de 5 mil viviendas
 - Adjudicado primer contrato para obras en el túnel de La Línea

PAGA MENOS TANQUEA MÁS

Visita Bazar 65, tu estación de servicio de confianza

- Últimas Noticias
- Armenia**
Aproximadamente 348 vertimientos hay en Armenia, debate sobre Psmv
- Región**
Cipis se defiende sobre acusaciones de falso plan de 5 mil viviendas
- Región**
Adjudicado primer contrato para obras en el túnel de La Línea
- Judiciales**
El Quindío no es ajeno a la llegada de algunos venezolanos que delinquen
- Región**
Quindío compite con 5 trabajos en el Premio Planeta Azul
- Economía**
Último día de feria con varias presentaciones en Cenexpo
- Economía**
On Vacation se pronuncia sobre el pliego de cargos formulado por la SIC

"Ecopetrol rechaza rotundamente estos atentados que afectan el medioambiente, las comunidades y el bienestar de todos los colombianos", indicó la empresa en un comunicado.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · 23 mar, 2019

#Atención | Atentado al OTA en Ricaurte, Nariño, ocasionó caída de crudo al Río Güiza. Personal de Ecopetrol trabaja en la zona a fin de adelantar labores del plan de contingencia. #NoMásAtentados #CuidemosElTubo

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#Ecopetrol rechaza rotundamente estos atentados que afectan el medio ambiente, las comunidades y el bienestar de todos los colombianos. #NoMásAtentados #CuidemosElTubo

pic.twitter.com/Z2uyeFvxCN

9:17 - 23 mar, 2019

32 personas están hablando de esto

Según el reporte de las autoridades, en la noche del viernes se registró la activación de un artefacto explosivo en el corregimiento San Francisco, del municipio de Ricaurte, que hace parte del departamento de Nariño.

Ante lo anterior fue necesaria la activación de un plan de contingencia por parte de Ecopetrol, que incluyó el cierre de las válvulas del oleoducto para verificar hoy si hay derrame de crudo.

Al respecto, la petrolera hizo un llamado "a la comunidad de la vereda San Francisco y aldeaña al río Güiza para que se abstenga de acercarse a la zona del atentado y de consumir o usar el agua de este afluente".

Para brindarle seguridad a los expertos de Ecopetrol que se encargarán de la reparación del oleoducto, tropas del Ejército colombiano se desplazaron esta madrugada a la zona.

📄 *Recomendado de archivo: Esta es la estrategia de Ecopetrol para enfrentar emergencia ambiental tras ataque a oleoducto*

En Nariño hacen presencia las disidencias de las Farc y el Ejército de Liberación Nacional, Eln, guerrillas que se disputan el control de las áreas con cultivos ilícitos.

La empresa de petróleo indicó que en lo que va de 2019 se han registrado cinco ataques a su sistema de transporte de crudo en Nariño.

El Oleoducto Trasandino tiene capacidad para transportar 85.000 barriles de crudo al día provenientes del departamento de Putumayo, hacia el puerto de Tumaco, el segundo en importancia en el Pacífico del país.

El año pasado la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados, de los que 89 afectaron al Oleoducto Caño Limón-Coveñas y 18 al Trasandino.

En 2017, el Eln perpetró 62 atentados contra el Caño Limón-Coveñas, lo que ocasionó el derrame de más de 20.000 barriles de crudo, según cifras de la Procuraduría General de Colombia.

EFE

NOTICIAS RELACIONADAS

Colombia

Atribuyen muerte de tres soldados a disidentes de las Farc

Colombia

Exparamilitares declararán ante la Comisión de la Verdad

Colombia

Plan Nacional de Desarrollo fue aprobado por el Congreso en primer debate

Comentar

SECCIONES: Opinión, Deportes, Clasificados, Quindío, Judiciales, Especiales, Colombia, Vida, Más

BOLETÍN INFORMATIVO: Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias y notificaciones directamente en su correo. Nombre y Apellidos, Correo Electrónico. Acepto la política de tratamiento de datos personales. **SUSCRIBIRSE**

SERVICIOS: Contáctenos, Paute aquí, Suscríbese, Noticias por fecha

REDES SOCIALES: Facebook, Twitter, YouTube, Instagram

TE RECOMENDAMOS: Neapros, Ven al Quindío, CLUB ORO, ESTEREA CASA YA

MIEMBRO DE: ami